ベビーカー貸出しサービス事業

「ベビ吉」が始まりました

試行事業を経て、4月25日から実施中。

吉祥寺のまちを親子でゆっくりお楽しみください。



異なり、ベビーカーを店舗外へ自 愛称で実施しています。 「ベビ吉」 サービス事業を、4月25日から貸 でも無料で利用いただけます。 のまち歩きを楽しめるのが特徴で 由に持ち出しでき、親子で吉祥寺 は従来の各店舗ごとのサービスと 出し場所を増やして「ベビ吉」の た吉祥寺でのベビーカー貸出し 今年1月から試行・検証してき 在住地域などに関係なく、

市外からバス・電車で井の頭公

祥寺のまちづくりを目指します。

用いただき、いっそう魅力ある吉

てきました。

今後も多くの方に利

親子の吉祥寺散歩 手ぶらでのんびり楽しむ

まちの賑わいの創出を期待してい ち吉祥寺」をアピール。さらなる 援を推進し、「子育てに優しいま 子が多いことを背景に、子育て支 園や吉祥寺の商業施設を訪れる親

多くの方の意見をもとに検討を重 よって試行・検証・実施へと進 したことを契機に計画されまし ティング形式の授業で市長に提言 第五中学校の生徒が、タウンミー 「ベビ吉」は平成26年11月に市立 その後、 街頭アンケートなどを通じ、 各事業者の協力に

現在は、各店舗で3台のベビーカーを貸出し 中です。A型のベビーカーは生後1カ月から4 歳0カ月まで。2台ある軽量タイプのB型は、 生後7カ月から3歳0カ月までが対象です。利 用時間は、貸出時間内であれば特に制限はあ りません。



貸出時間:午前10時~午後6時

利用条件:申し込み時に当日の連絡先をお聞きします

実施店舗の皆さんの声

需要の高さを実感しています

当館では吉祥寺のまちを発展させるお手伝いをさせていただきたいと考 え、サービスを提供させていただいています。当初はどのくらいの利用 があるか不安もありましたが、試行期間は寒い時期だったにも関わらず、 開店から最終返却時間までご利用いただき、需要の高さを実感していま す。自分自身の経験からも、ベビーカーを電車やバスに持ち込むのは大 変だったと記憶しているため、このベビ吉は大変便利なものだと思いま すし、ほかの地域にももっと広がるといいなと思っています。ベビ吉で 吉祥寺のまちの魅力をたくさん見つけていただくとうれしいです。





安全にご利用いただけるよう ベビーカーの状態には 十分注意を払っています。

キラリナ京王吉祥寺 管理担当主任 **駒寄等**さん



土日は開店すぐに貸出しされ 「もっと欲しい」との声を いただくほど人気です。

アトレ吉祥寺店 営業課 顧客担当 奥村光さん

駅とまちを楽しむきっかけに

ベビ吉をご存知ではなく「インフォメーションで知っ た!|という方がまだ多いのですが、ご利用された皆様か らは大変ご好評いただいています。私達は駅とまちをつ なぐ「まちの玄関口」となることを目指して営業していま す。ベビ吉が吉祥寺のまちを楽しむきっかけになるとう れしいです。

始まりは中学生の提言から (第五中学校 辻本昭彦 主任教諭)

今回のベビーカー貸出し事業は、「武蔵野市改造計画一 ズバリ市長に提言一|というポスターセッションで、市 長に直接聞いていただいたことから始まりました。

元々は本校の「総合的な学習」の時間で3年間続けてき た、シチズンシップ教育(市民性教育)の取り組みが背 景にあります。1~2年生では地域のことを学び、情報 を集め、課題を見つけることを学んできました。その結 果、力と意識が高まってきたため、市長に提案したいと 打診したところ、市長からタウンミーティング形式にし たいと要望をいただき、授業が実現しました。

生徒たちの力は素晴らしく、私たちが気付かないことも 調べ、考えています。特別に地域活動への関心が強い わけではない普通の子たちが、まちに出て課題を見つけ、 インタビューなどで情報を集めて考えた提案には、ベビ ーカー貸出し事業のほかにも豊かな内容が多数ありまし た。提案の1つが実現したことで、自ら社会に参加して いくことの自信につながったと思います。

人気でご提供しきれないことも

吉祥寺は、大型店と商店街などが合わさった「点」でなく 「面 | で楽しめるまちです。このようなサービスで回遊性 が高まり、お子様連れのお客様が増えることはまちの活性 化につながります。しかし最近は認知度が高まり、台数 が足りずお断りせざるえないことも増えました。ぜひ今後 は貸出し店舗が増えてほしいですね。



リピーターになる方が多く、 とても満足度が高い サービスだと感じています。

コピス吉祥寺事業所 館長 木村隆一さん

利用者の皆さんの声

- ・子どもは昼過ぎに寝てしまうので、店舗の外に ベビーカーを持ち出せるととても助かります。
- お店ごとにベビーカーを借り直さなくていいのがうれしい。 吉祥寺をたくさん楽しめました。
 - ・子ども2人だと自転車になるので、 下の子を抱えての買い物がつらかった。 とても便利です。
 - ・ベビーカーがあるとバスの中で気を使うので 借りられると、とても気持ちが楽でした。

ベビーカーで 電車に乗るのは大変。 出先で借りられると ありがたいです。

